



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	Radio
<i>Viernes 09 de enero de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Cabeza. El Senador **José Calzada** dio a conocer que está de acuerdo con el plan anticrisis dado a conocer por el Presidente y anunció que en unas semanas los senadores enviarán a la secretaría de hacienda, más propuestas para enriquecer el acuerdo. (NC)

La PGR se encargará de interponer el recurso de inconstitucionalidad en contra de las reformas aprobadas a la ley estatal de acceso a la información, las cuales son un caldo de cultivo para la corrupción, informó el comisionado presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental **Miguel Servín del Bosque**. (PC)

Cabeza. El IFE recuerda a los ciudadanos que el 28 de febrero vence el plazo para la reposición de credencial de elector con fotografía sin modificación de datos personales y el 31 de marzo es el último día para recoger la credencial en los módulos del estado. (PC)

Cabeza. Debido a la alta afluencia de ciudadanos en los módulos de atención ciudadana del IFE, el día 10 y 11 de enero los módulos fijos en las juntas distritales ejecutivas con sede en San Juan del Río operarán de 8 de la mañana a 8 de la noche y el resto operará de 9 de la mañana a 4 de la tarde. Los módulos que operarán de 8 de la mañana a 8 de la noche son: Ignacio López Rayón #54 en el centro de San Juan del Río, Zacarías Oñate #13 Col. Cimatarío y 20 de noviembre #326 en el Barrio de San Francisquito en Querétaro. Los módulos que operarán de 9 de la mañana a 4 de la tarde son: en Cadereyta en la calle Reforma S/N en el centro y en Querétaro el módulo ubicado en Plaza Sendero, el de calle 21 #1000 en Lomas de Casablanca, el de Avenida Tlaloc #100 en San Pablo y el de la Unidad Deportiva de Cerrito Colorado. (PC, NC)

LEGISLATURA

Los diputados de la LV Legislatura esperaron más de 50 años para modificar la reglamentación del oficio de la prostitución y olvidaron el uso de preservativos, aseguró la diputada presidenta de la comisión de equidad de género y grupos vulnerables **Consolación González Loyola Pérez**. (PC)

A tan sólo 9 meses de concluir su periodo en la LV Legislatura y según el último informe trimestral de la dirección de asuntos legislativos y jurídicos durante el 2008, los diputados tienen 253 pendientes por resolver. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Tres antros, de los 70 que hay, están en riesgo de cerrar sus puertas en Querétaro, debido a las bajas ventas, indicó el presidente de la Asociación de bares y discotecas, **Rogelio Garfias Torres**. (NC)

Establecen una alianza la CANACO y Caja Libertad para que más de 11 mil comerciantes afiliados a la cámara aquí tengan mayor acceso a créditos a partir de febrero, señaló la presidenta de la cámara **Alejandra González Tostado**. (PC)

Todos deben hacer su parte para aumentar la competitividad en el país. El presidente de la comisión de hacienda del congreso local, **Ricardo Martínez Rojas**, explicó que además de las medidas anticrisis que aplicarán el gobierno federal y el estatal, el sector privado tiene que hacer su parte para combatir los problemas constantes en la economía, por falta de competitividad. (NC)

Desde el viernes de la semana pasada, los automovilistas deben solventar la tenencia vehicular. Cerca de 350 mil queretanos podrán pagar en Internet, bancos, cajas populares y tiendas. Sólo se requiere la tarjeta de circulación, identificación y el dinero. (NC)

Entrevista. **Esther Carboney**, Secretaria de turismo señala que está muy contenta con el matrimonio con **Renato López Otamendi**. Señala que con la crisis había mucha expectativa de lo que sucedería en el sector y por ello, desde mediados del 2008 se trabajó fuerte en infraestructura y promoción. Señala que nuevamente se tuvo el primer lugar de ocupación hotelera en destino del interior y segundo en general, después de Rivera Maya. Esto fue un crecimiento de 7% respecto al 2007, cuando la meta era de 5%. Aquí se combina el turismo de negocios y el de fin de semana, a diferencia de otros destinos donde sólo se da uno de ellos. Una primera ventaja es que somos muy cuidadosos de nuestro centro histórico y es muy limpio y seguro. En infraestructura turística se han invertido más de 300 mdp en esta administración, una cantidad sin precedentes y que se ha distribuido en los 18 municipios. La capital es la que más turismo tiene y ha crecido, pero se hacen circuitos como la ruta del vino que abarca Bernal, los viñedos de La Redonda, Tequisquiapan y regreso, por 150 pesos. El Querétaro desde adentro va a Ranas, Grutas de los Herrera y las Cavas de Freixenet, por 300 pesos, comida incluida. Hay 5 campamentos ecoturísticos, dos en la sierra gorda; uno de ellos sale de San Joaquín y se recorre en cuatrimotor por dos horas con un paisaje increíble hasta llegar a unas cabañas a la orilla de un río; al día siguiente se recorre el río en cuatrimotor. En la presa de San Pedro en Huimilpan, a 40 minutos de la capital, también hay un campamento. Todo esto se conoce en www.queretaro.travel Otro atractivo económico es la pirámide del Pueblito; en Querétaro hay todo menos playa, pero no hace falta. Incita al corte de rosca hoy en la tarde, a partir de las 4 en plaza de armas. Este año se van a invertir 84 mdp en infraestructura y promoción para superar las metas. (NC)

Este viernes por la tarde quedarán clausurados los festejos navideños con la tradicional rosca de reyes en Plaza de Armas, donde se espera que asistan 4 mil personas, aseguró la secretaria de turismo **Esther Carboney Echave**. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

24% de los maestros en servicio tienen beca para concluir sus estudios en un máximo de tres años, indicó el representante de la SEP en la entidad, **Eleuterio Samanillo Noriega**. (NC)

Padres de familia comienzan a hacer filas en el exterior de las escuelas primarias, con tal de conseguir un lugar para sus hijos. (NC)

Cabeza. Tomó posesión de la dirección del CEDART, **Fernando Corzantes**, luego de que los alumnos dieran a conocer que no se encontraban a gusto con el ex director, **José Manuel Ruiz**. (NC)

SOCIEDAD

En entrevista esta mañana, el director de mercadotecnia de la CEA, **José Antonio Núñez**, apuntó que se trabaja en coordinación con el municipio de Querétaro para evitar mayores afectaciones a la ciudadanía, con las obras que realizarán en la calle de Constituyentes. Descartó que vayan a levantar el pavimento que ya colocó el dragón sobre esta vialidad. (NC)

Cabeza. La CEA informa a los usuarios de la avenida Constituyentes que debido a la obra de reemplazo de redes de drenaje sanitario se cerrará uno de los carriles en el sentido poniente a oriente en el tramo comprendido entre la calle de Reforma Agraria y la calle Fray Juan de San Miguel del 12 de enero al 18 de febrero. (PC)

La CEA informa mediante comunicado que en Constituyentes se va a reemplazar la red de drenaje, por lo que se va a cerrar un carril del 12 de enero al 18 de febrero entre Reforma agraria y Fray Juan de San Miguel, para introducir la tubería. (NC)

El Cardenal **Tarciso Bertone**, representante especial de Benedicto XVI estará en el encuentro mundial de las familias en México del 14 al 18 de enero y para el 19 de enero estará en Querétaro para un evento sobre la razón de la fe que se realizará en el Teatro de la República. (NC)

Cabeza. **Tarciso Bertone** secretario de estado del Vaticano visitará el 19 de enero la ciudad de Querétaro para participar en un encuentro cultural, después de asistir al 6º encuentro mundial de las familias en la ciudad de México. (PC)

Una vez proclamada Basílica menor el próximo 7 de febrero el Santuario de Nuestra Señora de los Dolores de Soriano podrá otorgar indulgencia plenaria en pecados graves como el aborto procurado, señaló el vocero de la Diócesis de Querétaro el padre **Saúl Ragoitia**. (PC)

Con el fin de apoyar la economía de las familias queretanas, la Asociación de condóminos de la Central de abastos continuará durante este 2009, con descuentos del 10 al 50% los miércoles, informó **Juan Arreguín Olvera**, Presidente de la Asociación de condóminos de la central de abastos. (NC)

Algunos transportistas de carga que surten a la central de abastos, se reúnen este día con el titular del área de transporte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, para manifestar su incomodidad ante lo elevado de las tarifas de la renovación de sus licencias. (NC)

Protección civil municipal confirmó que no fueron 2 sino 4 los lesionados de la empresa Gas Nieto al recibir una descarga eléctrica, de los cuales uno se encuentra estable. Se agregó que la sanción para la empresa podría ser de 500 a 20 mil salarios mínimos. (PC)

Este jueves el gobernador **Francisco Garrido** visitó las obras de la Ciudad de las artes, para verificar los avances. (NC)

Cabeza. En gira de trabajo por la sierra gorda el gobernador **Francisco Garrido Patrón** inauguró las instalaciones del centro de salud Pinal de Amoles, se entregaron los trabajos de mejoramiento de imagen urbana en ese municipio, así como espacios educativos en Jalpan de Serra. (PC)

Cabeza. 300 personas recibió diariamente el parque Cimacuático durante las vacaciones decembrinas, según lo indicó la Directora del parque Nacional del Cimatario, **Pamela Siurob Carbajal**. (NC)

MUNICIPIOS

Confirma el Secretario de servicios públicos municipales, **Juan Alberto González Arce**, la muerte de los 301 árboles que fueron replantados en el Bulevar Bernardo Quintana, los cuales, dijo, tendrán que ser repuestos por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. (NC)

A más tardar el lunes se normalizará el servicio de cobro del predial, en 155 tiendas de conveniencia, al tiempo que se anuncia la condonación del 10% de multas y recargos en este pago, informó el director de ingresos **Arturo Torres**. (PC)

Cabeza. Se invertirán en este año 300 mdp para labores de la secretaría de servicios públicos municipales como son el mantenimiento del alumbrado público, parques y jardines, recolección y aseo, disposición final de basura en relleno sanitario y nuevas áreas verdes. (PC)

LABORAL

Existe el compromiso de reducir la tramitología en la delegación de la Secretaría del trabajo para entregar en poco tiempo los recursos que forman parte del acuerdo nacional a favor de la economía familiar y del empleo. (NC)

Realizará la delegación de la Secretaría del trabajo un operativo para verificar que se haya pagado el aguinaldo a los trabajadores, medida que se aplicará a 150 empresas, informó el delegado, **Sergio Alejandro Iozano Vázquez**. (NC)

Enfrentarán sindicatos un panorama difícil en la negociación de sus contratos colectivos. El 80% de las empresas reciban en enero y febrero, señaló el dirigente de la CTM **Jesús Llamas Contreras**. Recordó que al cierre del 2008 el incremento promedio general fue del 8%. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Superó el mes de diciembre el número de denuncias mercantiles que se registran en todo el año, reconoció el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Magistrado **Jesús Garduño Salazar**. (NC)

David Gerardo García fue detenido por robarse una llanta y correr con ella en su diablito. El ofendido persiguió al responsable, avisó a CECOM y mediante las cámaras de video lo encontraron. (NC)